



学校だより  
【2月16日号】

## 学校の様子⑬ ミニくすの葉 ～あいさつ編～

階段の登り口に右の写真のようなミニくすの葉が登場しています。これは、計画委員の発案であいさつにしぼって、すてきなあいさつをしている人を6年生がくすの葉に記し、お昼の放送で紹介しています。今週からは、他の学年の人もくすの葉に書いています。子どもたちが考えたことが学校が大切に考えていることと同じなのはとてもうれしいです。オールそうじゃみんなで同じゴールをめざせていることに感謝です。



## 校長室より⑳ オールそうじゃに感謝2

先週から急な引き渡しが続き、中には連日の学級もあり、お手数をおかけしています。保護者の皆様には、いつも柔軟に対応していただきありがとうございます。引き渡し、連絡が入る時間によっては昼前になることもあります。迅速に引き渡しができることを一番に考えますが、12時30分を超えてのお迎えになるようであれば給食を食べて待つようにしたいと思っています。ここ数日来、ご負担、ご心配をおかけしておりますこと心苦しく思います。そんな中で、いつもたくさんの方が、ねぎらいや励ましの声をかけてくださりありがとうございます。先日お子さんの連絡帳を通じて「コロナに対する先生方のご配慮に頭がさがります。コロナに負けるな!」とメッセージをいただきました。元気が出ます。ありがとうございます。がんばります! オールそうじゃみんなで粘り強く対応し、なんとか乗り切りたいと思っています。

## 学校の様子⑭ パソコンの持ち帰りと授業配信

学級閉鎖による引き渡しの際には、延長になることも考慮に入れ、パソコンを持ち帰っています。当日欠席した人は、延長することになれば学校の方に取りに来ていただくように考えていますが、場合によっては難しいということも考えられますので、その際には連絡を取り合って、最善の方法を考えていきたいと思っています。

学級閉鎖期間が長引く場合には、9時と15時をめどにミーティングで学活を行います。学校から持ち帰ることができない中で学級閉鎖になる場合もあります。いろいろな場合が想定されますが、柔軟に対応してまいりたいと思います。

また、1、2週間出席停止になる児童については、令和3年12月17日付けで総社市教育委員会から出された「オンラインによる授業のライブ配信について」をもとに右上の写真のように、日に1～2時間をめどに一方の授業配信を行っています。子どもたちの学びを止めないようできることを積み重ねていきたいと思っています。



